

Sortie du groupe C, jeudi 28 septembre 2023.

C'était aujourd'hui notre dernière sortie à la journée du groupe C de l'année, avec également le but de rendre visite à notre sponsor, le restaurant « le 6 » à Yvetot. Il n'y a pas affluence au départ, seulement 10 cyclos pour cette randonnée. Un petit bonjour de notre trésorière qui est à la pêche au règlement de la participation à « La Rose ». Il est 8h35 quand le groupe prend la route via la vélo route que nous quittons au sommet de Riville, nous plongeons vers la vallée de la Durdent. Dès Oherville, je passe un appel au « 6 » pour réserver, bien étonné, c'est complet et pour 10 ce n'est pas possible, comme une drôle d'impression de ne pas vouloir de nous dans son établissement donc merci et au revoir ! Nous gravissons le dénivelé vers Veauville Lesquelles et au changement de direction vers Route, notre vénérable Pierrot m'indique qu'il s'est restauré dans une brasserie à Sainte Marie des Champs, je recherche vite fait le numéro et appelle, notre table est gentiment réservée pour 12h15. Le commerce c'est de vouloir aussi travailler quand ça se présente ! Un arrêt café au passage à Doudeville, la recherche de l'estaminet de rêve mais tout est fermé et le seul ouvert est blindé une fois que nous sommes assis. Le jus de graines grillées nous est offert très gentiment par Lionel, merci à lui ! Avant d'acheter le bar, nous repartons, un petit souci de roue pour Evelyne, rien de grave et c'est reparti. Hautot St Sulpice puis Autretot avant de traverser Yvetot et d'atteindre la brasserie. Très bon accueil et produits de qualité, on recommande !!! Après avoir fait ripaille, nous rentrons tout de même, pas le temps de faire une sieste, le vent sera sans doute l'ennemi de cet après-midi. A peine parti, c'est le tandem qui fait un saut de chaine et pas de télécommande pour changer, donc les doigts dans la graisse et ça repart. Finalement le vent n'est pas aussi gênant et même parfois en fonction de l'azimut pris, il est un allié. La dernière difficulté de la sortie, le fond entre Normanville et Sorquainville et enfin, une pause pour le verre de l'amitié à Valmont offert très généreusement par Yannick.

Une belle sortie, pas trop chaude et agréable et surtout sans pluie.

Didier